



Pablo Montes

Periodista



Félix Bolaños: “Mi principal objetivo es agilizar la Justicia y dialogar con todos los operadores”

El nuevo ministro de Justicia, Félix Bolaños, asegura que su objetivo es **agilizar la Justicia** para que se pueda llamar así y promete que **hablará con todos los operadores jurídicos** para solventar los problemas que presenta. Lo ha hecho durante su discurso tras el traspaso de la cartera, en el ministerio de Justicia.

En este sentido, ha situado entre sus objetivos el de dotar a los juzgados y tribunales de recursos suficientes: con **medios adecuados y sin ninguna interferencia**. “**Hablaré, dialogaré y trabajaré con todos los operadores jurídicos: fiscales, jueces, letrados, notarios, procuradores**” y es que se trata de “un valor imprescindible. Dialogaré con quien haga falta, todo el tiempo que sea necesario para tender puentes”, ha subrayado el ministro. Durante su discurso, ha pedido afrontar “un debate en el que impere la moderación frente a la crispación” y ha dicho que “intentará lograr el cariño, incluso de quien ayer le recibió de forma destemplada”.

Bolaños, que ha señalado que un mini

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |